

réduits entre 80 % et 20 % selon la taille de la société minière; les dividendes et les bénéfices distribués dans cette industrie sont déductibles de l'impôt; à partir de 1987, les investissements et les dépenses pré-opérationnels sont immédiatement déduits pour l'amortissement; des stimulants fiscaux sont accordés aux sociétés minières. Toutes les mesures précitées contribuent à promouvoir l'investissement dans l'industrie minière. Le SEMIP prépare également une nouvelle loi pour augmenter davantage la croissance dans ce secteur.

La production de l'industrie minière mexicaine a augmenté de 22 % en volume entre 1983 et 1988 et de 15 % en valeur réelle. Après avoir enregistré une baisse de 5,2 % en 1986, elle a augmenté de nouveau de 6,2 % dans l'ensemble en 1987, surtout en raison de l'accroissement des exportations. L'extraction du pétrole a été à la pointe du redressement, mais les prix de l'argent et du cuivre ont fait monter en flèche la production minière autre que pétrolière. La production minière s'est accrue de nouveau de 4,1 % en 1988 et de 0,2 % en 1989. L'industrie minière traverse une situation critique depuis ces dernières années, surtout en raison de la faiblesse des prix internationaux des métaux et des minéraux traditionnels. Les producteurs mexicains ont été contraints de mettre en oeuvre des programmes ambitieux pour augmenter la productivité, accélérer le redressement dans leurs usines et améliorer leurs produits finals, principalement par une technologie améliorée plutôt que par un accroissement de main-